



MONEV, BPJS KETENAGAKERJAAN GANDENG PEMKOT

Seluruh Pegawai Terjamin Kepesertaan

YOGYA (KR) - Pemkot Yogya dinilai memiliki kepedulian dan kepatuhan regulasi terkait program Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Ketenagakerjaan. Hal ini lantaran tidak hanya pegawai berstatus ASN yang diikutsertakan dalam peserta, melainkan seluruh pegawai termasuk non ASN.

"Kami justru menyampaikan apresiasi sudah mengikutsertakan pegawai non ASN di lingkungan Pemkot Yogya kepada BPJS Ketenagakerjaan. Karena sampai saat ini sesuai dengan ketentuan atau regulasi yang ada, pegawai non ASN wajib menjadi peserta BPJS Ketenagakerjaan untuk program Jaminan Kecelakaan Kerja (JKK) dan Jaminan Kematian (JKM) serta dapat mengikuti Jaminan Hari Tua (JHT) dan Jaminan Pensiun (JP)," urai Kepala BPJS Ketenagakerjaan Cabang Yogyakarta Ainiul Kholid, di sela Monitoring dan Evaluasi (Monev) kepesertaan di Gaia Hotel, Rabu (17/7).

Dalam Monev tersebut, BPJS Ketenagakerjaan Cabang Yogyakarta juga mengandeng Pemkot Yogya. Terutama Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) serta perwakilan instansi di Kota Yogya. Ajang tersebut sekaligus menjadi sarana sosialisasi dan masukan terkait layanan maupun kepesertaan program BPJS Ketenagakerjaan.

Ainiul Kholid, menambahkan khusus untuk program jaminan pensiun sudah digulirkan sejak Juli 2015. Hingga saat ini sudah ada 314 ahli waris yang menerima pensiun berkala layaknya ASN, TNI, dan Polri. "Tu yang berkala, tapi pensiun yang diberikan secara lumpsom atau sekaligus, jumlahnya sudah ribuan orang di wilayah Yogyakarta," imbuhnya.

Kabid Perbendaharaan BPKAD Kota Yogya Erna Susanti, menyampaikan jumlah ASN di lingkungan Pemkot Yogya sampai saat ini sekitar 5.600 orang. Selain itu masih ada pegawai non ASN untuk tenaga bantuan 800an orang dan pegawai tenaga teknis sekitar 1.000 orang. Dalam Program BPJS Ketenagakerjaan, Pemkot Yogya sudah mengikutsertakan seluruh pegawai non ASN.

"Berkaitan dengan BPJS Ketenagakerjaan kami mengharapkan adanya ketertiban administrasi dan tetap berjalan dengan baik. Kita tidak mengharapkan dapat santunan dari BPJS Ketenagakerjaan, artinya ingin selamat kerja dari berangkat sampai pulang kerja. Walaupun semua nanti kita ditanggung oleh BPJS Ketenagakerjaan, jelasnya.

Terkait penyelenggaraan Monev kepesertaan BPJS Ketenagakerjaan kemarin, Pemkot berharap bisa memberikan informasi sejauh mana keikutsertaan dalam program jaminan ketenagakerjaan. Bahkan tidak sekadar sosialisasi, namun berupa tukar informasi data sehingga dapat sama-sama memonitor layanan maupun kewajiban. (Dh) -g

Instansi	Nilai	Sifat	Tindak Lanjut
1.	<input type="checkbox"/> N		
2.	<input type="checkbox"/> P		
3.	<input type="checkbox"/> Netral		
4.	<input type="checkbox"/> Biasa		
5. BPKAD		<input type="checkbox"/> Jumpa Pers	

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPKAD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005